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◇“奉仕の理想”
◇出席報告

会員55名 出席38％

出席率69.09％

前回7月10日 （修正仕蠕率)98.18%

makeup

橋本君（7/16大阪南西)，堀江君(7/13港),黒野
君(7/5瑞穂),松藤君(7/14守山)，水野間君(7
／13北)，成田君(7/11和合),都築君(7/14守山)，
矢野君(7/12瑞穂）

◇ビジター紹介 10名
◇ニコボックス

堀場君（先週，例会を早退しました），安藤

君（本日のスピーカーの紹介をさせて頂きま

す） ，竹内君（ウッカリ東海TVに大写しで

出演しまして），加卿据・竹内君・新美君
安藤君。谷口君。石田君。太田君。林君。成

田君（カニ取り船に乗船しましたら11日東海

TV6:30で放送されました。会蟹の残りを使

わずに持って帰りましたので），尾関君（誕

生祝），橋本君（誕生祝），新美君（結婚記

念祝）

◇谷口幹事報告
1． 新設予定の同好会の一覧を皆様に配布し

ましたが， 1つ以上限らずご加入頂きます

ようよろしくお返事をお願いします。

2． 次回例会は夜間例会の為，昼間はござい

ません，お間違いないようご注意下さい。

3． 過日，会貝の林君が長野北RCのチャー

ターナイトにご出席されましたが，御礼状

を頂きましたのでご報告申しあげます。

◇菅原国際奉仕委員長報告

6月17日の盤川の地区協議会は松藤剛委貝

長に出席頂きました。協識会において青少年

交換組合せ地区世界社会奉仕についての説明

と協力要請がありました。特に準ポールハリ

17日
へ

スフェローについては新入会貝が入会する段

階で加入を推めるよう要請がありましたので

今後の検討事項にしたいと思います。

次に7月11日の分区の協議会についての報

告を致します。今年度のクラブ分担金の割当

てが検討され，特に国際奉仕の活動をどのよ

うに進めていくかが話し合われました。

当委員会でも協議した結果， ファミリー的

な会員の皆さんとの国際交流を深めたいと思

います。実践として海外に出かけられた時は

是非海外RCを訪問したり，公的に接触する

外国人をケストとして例会にお連れ頂きたい

と思いますのでよろしく御協力下さい。

◇秋山青少年奉仕委員長報告

先年度もご案内しましたが，ロータリー少年

キャンプが8月13日～17日に中津川の根の上

高原で開催されます。子弟の方々で参加希望

がありましたら是非御検討頂きますようお願

い申しあげます。 （しめ切りは7/25まで)。

◇加藤（大)会長挨拶

皆様ヘッドハンターと云う言葉を御存知で

すか？ これは人材斡旋業で，現在日本で60

社，アメリカで10,000社と総<べき数字で増

えており，その世界股大の会社がアメリカコ

ーンフェリーハンターと云う名称だそうです。

会社の会長，社長はもちろんの事，大学の総

長，学長，あらゆる階層におよんでいて， こ

れがインターナショナルとなりますと， イギ

リスのI劇鉄の総裁も民間からハントされ，モ

ナコの王雁|の操縦長も実際にハントされた人

だそうです。最近の話では今度のロスオリン

ピックのディレクター実行委貝長でアマトミ

スター・オースター氏です。すでにその実力

の程が実証され，聖火ランナー1k〃走って

3,000ドルと云う様なオリンピック史上初め

てと云うとてつもないアイディアを出した人

へ
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8ケ月の未熟児で，物の不自由な時分に両親

の暖い努力で，たくましく大きな身体になる

ことが出来ました。

高校時代には既に誰にも負けない体となり，

柔道の主将として県大会で優勝し全国大会に
も出場しました。個人でベスト8まで入りま

した。それが縁となって私の人生は大きく変

り相撲界に入ることになりました。このHt界
は，想像以上に厳しい処で，半殺しの目にも

幾度か辿い，年II-I身体傷だらけでした。

地方巡業で宿につけば関取の背中を流した

り，下満，着物の洗濯をしなければいけませ

んが，今のようなコインランドリーはありま

せんので，すべて手で洗い，糊づけ，アイロ

ンがけをしたものです。

私は出世が早かったせいか，兄弟子に特に

目をつけられてよくしぼられました。意識を
失ったこともありましたが， よく片輪になら

ずにすんだと思います。

幾度となく逃げ出そうと思いましたが，そ

の都度郷里の両親のことを思い出し，無我無
中で頑張って参りました。

処で私は今でも稽古というものは自分の限

界を越えて，意識も判らなくなり，無我夢中
でやっているそれからが，本当に自分にない

力がつくものだと思っています。

それをやり遂げたお蔭で横綱になれたと思

います。十両になったとき，今までとは雲泥

の差でした②この地位を失いたくない，その
ためには絶対勝たねばならないと痛感しまし

た。その十両当時，名古屋場所で加藤（敏昌）

先生に15日間毎日下痢止めの注射をして賞い
ました。お蔭さまで11勝4敗で優勝しました。

やろうと思えば何でも出来るという尊い経験

をその時得ました。

加藤先生に改めてお礼を申しあげたいと思
います。

その后，小結，関脇と進みましたが柏戸関
との一戦では足を骨折してしまい3ケ月余り

入院しました。もう相撲はとても無理と言わ
れていましたが，努力の結果治すことが出来，

大関を32場所勤めたあと横綱になりました。
最后にお願いですが，私の部屋の力士には

すべて琴の字がついています。今后ともよろ

しく御支援の程お願いいたします。

木円はどうも有難うございました。

（文闘。武内会報委只）

◇次回例会（7月24口）

夜間例会の為， ‘拙演はございません。

◇次々回例会 （7月31日）
講演 “国際交流と文化”

愛知県陶磁資料館I嘱託（元MI館長）
㈲豊常インターナショナルハウス代表取締役

溝口豊氏 （紹介西川調）

です。しかし一方ではあまりに商業主義で，

オリンピック理念の侮辱だとか新しい問題を

提起しています。ソ連，東ドイツ他16ケ国以
上のボイコットのお返しで被害の甚大なのが

日本の参加企業や中継権を買ったテレビ局で

あります。中継権料44億円は値切って値切っ

た末の金額だが, NHKは代表を派遣して中
継権の値引を交渉に行ったが失敗。これがア
メリカABC放送の場合ちゃんと先を読みソ

連不参加の場合の一項目があり，26％引に成

功しているとの事。目玉のバレーボールの日

本対ソ連°日本対キューバと云った試合の中
継番組が駄目になってしまいましたが，柔道

の山下，マラソンの瀬古，水泳の長崎広子な

ど楽しみもたくさんあります。

話しが少々それましたが，日本でのヘッド

ハンターSGM社の社長カボーファブリシアス

氏が言うには，その会社で現在変りたくない
人をハントするのだそうです。実際アプロー
チをしてその内80%は会ってくれて，ハント

成功率は60%と云う高率だそうです。日本の
会社で成功している例は， 25．26才はまだ現
在務めている会社で出世する夢もあるそうで

すが， 32～33才位になると会社でもだいたい

先が見えてくるので，これくらいの年代から
がハントしやすいそうです。参考までにその

変る理由を聞いて見ますと，①に将来性，

②に自分の能力をうまく使ってくれる会社に
行きたい，③にお金と云う事だそうです。
さて，皆様方の会社は大丈夫でしェうか。

この種のハンター会社から現在狙われていま
せんか？

◇講演

“名古屋場所あれこれ”

相撲協会役員佐渡ケ嶽部屋親方
佐渡ケ嶽慶兼氏 、(紹介安藤君）

へ

へ

ご承知の通り相撲界は力の社会ですから，
親方といえども体力がなければいけないので

今でも体力作りに努力しており体重は現在で
も130キロあります。とは言っても生れた時は
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